
 

 

 
 

École Jacques-De Chambly 
Procès-verbal 

Réunion tenue mardi le 14 décembre 2010 
 
 

 
Sont présents: Philippe Desmarais, Jacques Duchesne, Annie Dumoulin, Lily 
Gosselin, Élène Grignon (parents), Sophie Beaudoin, Martine Aubin, Katerine Morin  
(enseignantes), Ghislaine Jean (secrétaire), Julie Leclair (service de garde),  Mme 
Marie-Claire Beauregard (directrice) 
  
 
1.0 L'ouverture de l'Assemblée se fait à 19h15 heures. 

1.1 Vérification du quorum:  Nous avons quorum. 
1.2 Lily Gosselin agira comme secrétaire pour l’année 2010-2011. 

 
 
2.0  Lecture et adoption de l'ordre du jour: 
 

L'ordre du jour est proposé par Martine Aubin, appuyé par Annie Dumoulin. 
 

 
3.0  Lecture et adoption du procès-verbal du  12 octobre  2010. 

 
Ajout au 5.5 : Nous avions un questionnement à savoir, pourquoi les élèves 
ayant participé à l’activité chorale après Noël l’an passé et n’ayant pas 
poursuivi après Pâques, n’ont pas pu participer au spectacle de fin d’année? 

 
Le procès-verbal est proposé Sophie Beaudoin, appuyé par Élène Grignon 

 
 
4.0  Points à traiter: 

 
4.1 Suivi au procès-verbal 

 
4.1.1   Mme Sacoche : Katerine devait fournir plus d’informations sur le 
sujet et elle nous a fait parvenir un courriel…Tout est parfait!        

    



 

 

4.1.2   Camp Beauvallon : Résultat du sondage, gratteux, proposition : 
Les résultats du sondage ont été de 78% en faveur de la sortie au camp.  
Nous demandions 80%, donc pas de camp Beauvallon cette année.  De 
plus, la CS Des Patriotes était plus ou moins d’accord avec l’histoire des 
gratteux comme moyen de financement individuel. Pour la prochaine 
tentative une autre année, il est proposé aux enseignantes d’ajouter à la 
feuille de sondage la liste des activités proposées sur place et le site 
internet. 

  
4.1.3    Fiche-santé : Ce projet est toujours en marche.  On tente 
d’organiser dans un 1er temps, l’entrée de données personnelles pour 
chaque élève et dans un 2ième temps, une liste d’envoi par courriel. 

 
4.1.4    Chorale : Le message a été mal véhiculé… personne n’était exclu 
du spectacle.  La seule exclusion existante était de moins connaître de 
chansons que les autres.  Tous les jeunes ayant été inscrits dans l’année 
2009-2010 pouvaient participer au spectacle de fin d’année.  Des 
correctifs seront apportés si la même situation se reproduit cette année. 

 
4.2 Activités éducatives complémentaires et parascolaires : Dépôt de 

document.  Après consultation des activités proposées par Mme Johanne 
Rousseau, enseignante en éducation physique, le CÉ aimerait que les 
plus jeunes (maternelle,1ière, 2ième et même 3ième si possible) profitent 
d’une autre activité puisqu’ils ont participé eux aussi à la campagne de 
financement de l’école. 
Proposé par Philippe Desmarais et appuyé par Julie Leclair. 
 

4.3  Fonds à destination spéciale- prévisions des dépenses 
4.4  Projets financés par le CE 
5.2 Campagne de financement :   Dépôt de document.  Dans les prévisions 
2010-2011, on note une baisse de 1000$... À surveiller.  Pour les 300$ de 
livre par classe, on autorise le préscolaire à dépenser pour des livres et/ou 
des jeux.  Après une longue discussion sur la division des prévisions du suivi 
budgétaire 2010-2011, on propose : 

a) 500$ de plus pour l’achat de matériel en ergothérapie qui servira à 
augmenter la banque d’équipement de l’école. 
b) 500$ de plus pour offrir une activité sportive aux élèves de la 
maternelle, 1ière, 2ième et même 3ième année si possible. 
c) On garde le montant de 300$ par classe pour l’achat des livres et on 
offre un 500$ sur demande (ce montant sera divisé de façon égale 



 

 

parmi toutes les enseignantes qui auront montré leur intérêt à Mme 
Beauregard). 
On se garde un coussin de 3000$ pour les imprévus. 
Proposé par Jacques Duchesne et appuyé par Annie Dumoulin. 

 
5.0 Points d’informations 

 
5.1 Suivi budgétaire : Pour le SDG, on prévoit un surplus de 40 000$.  Par 

contre, avec la nouvelle convention collective, on prévoit remettre en 
indemnité de vacances 20 000$. 
Pour l’école, on prévoit un surplus de 30 000$.  Avec ce surplus, on paie 
une partie du salaire de Nancy Simard, éducatrice spécialisée cette année 
et une autre partie pour son salaire de l’an prochain.  Pour le reste, on 
attend avant d’aller plus loin de voir les vrais chiffres. 

 
 

5.2 Campagne de financement : Dépôt de document : Prévisions 2010-2011, 
selon les chiffres, nous aurons 1000$ de moins que l’an passé…à 
surveiller. 
 

 
6.0  Varia 

 
6.1 …Social de Noël…Miam, miam…. Merci beaucoup !!! 

 
7.0 Parole au public : Aucun public 
 
8.0 Levée de l’assemblée à 21h35 
 
 

 
 

 
 
________________________   __________________________ 
Jacques Duchesne     Marie-Claire Beauregard 
Président      Directrice 
 


